

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 14. Juni 2017

<b>Beginn:</b>	18.15 Uhr
<b>Ende:</b>	19.10 Uhr
<b>Anwesende:</b>	David Göckede, Lena Berster, Julius Kappenberg, Valentin von Bomhaupt, Yannik Börgener, Nils Waßmuth, Leona Schlöder, Rike Michaelis, Michael Fedders, Robin Stoll, Jendrik Stelner, Urs Flock, Lars Munser, Josua Sassen, Heinrich Wiebe
<b>Sitzungsleitung:</b>	Josua Sassen
<b>Protokoll:</b>	Heinrich Wiebe

Alle Protokolle  
im Internet:  
[www.fsmath.uni-bonn.de](http://www.fsmath.uni-bonn.de)

### TOP 0: Hallo

Josua eröffnet die Sitzung, das Protokoll von letzter Woche wird abgeklopft.

### TOP 1: Berichte

**FK** Nils berichtet von der FK, siehe FID 799.

**Twitter** Josua berichtet, dass die Fachschaft nun einen eigenen Twitter-Account besitzt. Dieser wird von Tim geführt. Über eine Ausbreitung auf Instagram wurde kurz diskutiert.

## TOP 2: Veranstaltungen

Michael fragt nach Helfern, für das Organisieren des Völkerballturnieres. Niemand meldet sich. Es findet ein WuKa am 29.06.2017 statt. Die Schichten sind wie folgt verteilt worden:

Schicht	Zuständig
1. Einkaufen	Yannik, Michael
2. Aufbauen	Heinrich, David, Valentin
3. 19-20 Uhr	Yannik
4. 20-21 Uhr	Nils, Judith
5. 21-22 Uhr	Nils, Judith
6. Abbau	
7. Kneipe	

Es wird über den Ball gesprochen. Rike berichtet: die Gema-Kosten belaufen sich voraussichtlich auf 600€. Es wird darum gebeten mehr Werbung für den Ball zu machen. Es ist außerdem entschieden worden, die Toiletten/Garderoben-Pauschale von 300 € zu bezahlen (10 0 1). Außerdem sind folgende Studenten für die Ankündigungen in den Vorlesungen auserwählt worden:

Vorlesung	Zuständig
1. Geotopo	Miriam
2. Stochproz	Tim
3. Geo I	Leona
4. Erstis	Lena
5. Komplexe	Julius, Miriram, Leona
6. Approx	Rike

## TOP 3: Nachfolger Beuchler

Josua berichtet: Beuchler geht und es wird nach einem Nachfolger gesucht. Julius meldet sich für die frei gewordene Stelle und will selbstbewusst mit seinen „Programmierskillz“ überzeugen. Unter den Anwesenden findet sich niemand für die Berufungskommission, Josua wird sich der Suche annehmen.

## TOP 4: Sonstiges

**Tutorengespräch** Leona berichtet: es wird eine am 28.06. ein offenes Gespräch mit Tutoren geben, beim es um den Ist- und Soll-Zustand der Tutorien gehen soll.

**Probe mündliche Prüfung** Es werden gerade mündliche Probeproofungen organisiert, für die „Prüfer“ in den Fächern Alma, LA und Ana gesucht werden. Es sollten möglichst Menschen sein, die bereits eine mündliche Prüfung (natürlich in einem beliebige Fach) abgelegt haben.

**Raumverbesserung** David berichtet: die Kommission, die sich für die Verbesserung des Aufenthaltsraumes kümmert, tagt am 22.06.2017.

**Programmierkurs** Heinrich berichtet: Es wird gerade nach einem Hörsaal für die erste Woche des Programmierkurses für die Erstis gesucht. Der große Hörsaal ist wegen Klausuren geblockt.

---

Josua Sassen  
Sitzungsleitung

---

Heinrich Wiebe  
Protokoll